

Fraktion der UWG Rhein-Kreis Neuss / Aktive Bürger Gemeinschaft – Die Aktive

Fraktion UWG / Die Aktive - Lindenstraße 20 - 41515 Grevenbroich

41515 Grevenbroich
Lindenstr. 20
Tel 02181-2131770
Fax 02181-2131771
E-Mail fraktion@uwg-aktive.de
www.uwg-dieaktive.de

Bezirksregierung Düsseldorf
Herrn Abteilungsdirektor
Holger Olbrich
Abteilung 3 / Regionale Entwicklung
Cecilienallee 2

27. März 2012

40474 Düsseldorf

Projekt Raumortlabor

Sehr geehrter Herr Olbrich,

wir möchten uns Ihnen kurz vorstellen.

Die UWG/Die Aktive ist eine Fraktion im Rhein-Kreis Neuss, die sich aus Vertretern der Wählergemeinschaften UWG und der Aktiven Bürger Gemeinschaft – Die Aktive zusammensetzt. Wir sind im Kreistag mit 4 Mandaten vertreten.

Der Kreiskulturausschuss hatte in seiner letzten Sitzung über einen Antrag der Stiftung Hombroich zu befinden, in dem die Stiftung eine Umwidmung von Mitteln für die Raumortlabor eGmbH beantragte.

Die Raumortlabor gGmbH gibt an, mit diesen Mitteln eine Veranstaltung abhalten zu wollen, auf der Quartiere des Projektes Raumortlabor an Architekten vergeben werden sollen.

Die beantragten Mittel sind für Reisespesen und Bewirtung der Architekten vorgesehen.

Der Antrag wurde zunächst zurückgestellt, um unserer Fraktion Gelegenheit zu geben, Hintergrundinformationen über den Entwicklungsstand des Projektes zu sammeln.

Wir würden uns freuen, wenn Sie als zuständige Institution für die Fortschreibung des Regionalplanes, uns Informationen geben könnten, um abschätzen zu können, ob überhaupt und gegebenenfalls ob zum jetzigen Zeitpunkt eine Verteilung von Grundstücken sinnvoll ist, da

- der Regionalrat in seiner letzten Sitzung den TOP 9 – Grundsatzbeschluss zur Aufnahme des Projektes Raumortlabor in den Gebietsentwicklungsplan – auf Wunsch der Bezirksregierung von der Tagesordnung genommen hat.
Teilen Sie uns bitte mit, welche Umstände zur Rücknahme des Tagesordnungspunktes geführt haben.
- In dem Aufstellungsbeschluss vom 06.12.2007 hat der Regionalrat der Bezirksplanungsbehörde aufgegeben, im Abstand von zwei Jahren dem Regionalrat den Entwicklungsstand des Projektes anzuzeigen.
Falls solche Berichte eingereicht wurden, die den Fortschritt des Projektes dokumentieren, bitten wir um Zusendung je einer Kopie.

Mit freundlichem Gruß



Fraktionsvorsitzender